
小山市立中小学校 学校教育目標 強い 賢い 美しい
・健やかで元気な子学校だより
・自ら学ぶ子Ｒ５年度 第10号
・思いやりのある子校長 輕部 泰司
・地域を愛する子

１月３０日（火）浅草ビューホテルにて開催された、公益財団法人
古紙再生促進センター（東京都）による「令和５年度集団回収感謝状
贈呈式」に森田弘様と輕部の２名が地域を代表して出席させていただ
きました。これまでのほたる資源物回収の実績が高く評価され、関東
地区の優秀な１３団体の一つに選出されました。中でも、ほたるを中
心とした総合的な学習の時間などの教育活動に益金を有効活用してい
る事例は非常に希有な事例であるとのことで、特別賞も受賞しました。
ほたる飛び交う中地区を目指す運動の会の皆様、ＰＴＡの皆様、地域
の皆様の大きな支えの賜です。大変ありがとうございます。

１月２９日（月）６年生から５年生への引継ぎ
式が行われました。国旗・市旗・校旗の掲揚と国
旗降納、登校後のボランティア清掃と落ち葉掃き、
ほたるの飼育などを引き継ぐ５年生の表情は、や
る気に満ちあふれていました。また、２月１６日
（金）には交通少年団引継ぎ式が行われました。
これからも「交通安全５つの誓い」を一人一人が
守って生活していくことを再確認しました。

これまでは、交通指導員さんと安全ボランティアさん
を対象として安全に登下校ができていることへの感謝の
会を実施していました。今年度は、学校教育活動の様々
な分野で御支援くださっているボランティアの皆様もお招きし、ボランティア感謝の会として
実施いたしました。また、南小林交差点で子どもたちを安全に横断させてくださっている神山
軍二様は、今年度で御退任されるとのことです。長い間、子どもたちの大切な命を守っていた
だき、本当にありがとうございました。

２月１６日（金）
３年生が社会科の
学習の一環として
５校時に、３年生
以外の希望者が少
年消防クラブの活
動として昼休み
に、火災を防ぐポ
イントを遊びながら学ぶカードゲームを実施しました。小山消防本部より、白石前ＰＴＡ会長
ともう１名の指導のもと楽しく学習ができました。活動の様子がテレビ小山と下野新聞で紹介
されました。少年消防クラブの活動では他にも、６年生４名が２月８日（木）にあいさつ運動
を実施しています。みんなで中小学校のあいさつ運動をがんばっています。

新年度の新ＨＰ正式運用に向けて、準備段階で作成中
です。まだ不十分な状態ですが、公開をしています。



６年生一人一人が主役と

なり、全校生みんなが（先

生方も）、こんなにも楽しく

過ごす６年生を送る会を初

めて見ました。５年生の頼

もしい企画・運営力です。

２月９日（金）おとぎの国ボランティアの神山宣久様が東日本大震災の時に、

現地ボランティアとして過ごしながら感じたことや考えたことなどを５年生に

語ってくださいました。「物が無くなったときに残るのは、心だけ。自分の心

をしっかり育ててほしい。」力のある言葉は心に響いたことと思います。

１年 ２年 ３年

ぼくが３がっきがんばりたいこと もしも、クラスのともだちとぜん 今日は、消防しょの人が

は、なわとびです。いろいろなとび いんかぞくだったら、みんなでお出 きて、カードゲームをやりました。油から

かたをおぼえたいです。そのため かけしてディズニーランドへ行っ 目をはなしては、いけないということは

に、休みじかんや、いえでれんしゅう て、おとまりしたいです。どうしてか 知っていましたが、つかわないのに、コン

したいです。さんすうもがんばりた というと、クラスのともだちと行く セントをさしたままにしてはいけないと

いです。たくさんのけいさんや、か と、楽しいからです。みんなで、おそ いうこと、タバコは火を消さないですてて

たちをつかったべんきょうもやりた ろいのカチューシャを買って、写真 はいけないということが分かりました。こ

いです。 をとりたいです。 れからも火事にならないように気をつけ

たいです。

チャレンジで しっぱいしたら もう１かい みんなでね いっぱいあそぶ うれしいな 分かったよ 知らないことも ゲームでね

４年 ５年 ６年

ぼくがなわとび大会で頑張ったこ 私が、６年生を送る会をして思っ ぼくの小学校の一番の思い出は修学

とは、前後とびです。ぼくはまだま たことは２つあります。１つ目は、６年 旅行です。１日目は鎌倉に、２日目は横浜

だなわとび名人とまではいきませ 生を楽しませることができたことで に行きました。鎌倉では大仏や小町通り

んが、これから上手くなっていくと す。どうしたら楽しくしてもらえるか などに行きました。たくさん人がいて、に

思っています。前後とびでは、１５～ 考えて、行動できました。２つ目は、 ぎわっていました。鎌倉の歴史をたくさ

２０回ほどできました。ぼくの記録 ６年生に感謝の気持ちをもって参加 ん知れました。横浜では科学館や動物園

よりもさらに上の記録を出した子も できたことです。今年は６年生から などに行きました。科学館にはいろんな

もちろんいますが、これからもっと いろいろなことを教えてもらったの 乗り物を再現した物がありました。動物

上手になりたいと思います。 で、今までの感謝を伝えることがで 園ではキリンや象を見ました。みんなで

きました。 協力して楽しい思い出をつくれました。

なわとびを 次はもっと 頑張るぞ 今までの 感謝の気持ち 伝えられた 小学校 たくさん思い出 つくれたよ

お知らせ 「１５０周年記念写真撮影について」

令和６年●月●日（●）授業参観日にドローン撮影にて１５０周年記念集合写真撮影を行います。
児童・教職員・保護者・地域の皆様の中地区全体で撮影したいと思います。校庭で撮影します。詳細
は後日お知らせいたします。地域の皆様の御参加を心よりお待ちしております。


